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地域座談会（江北公民館会場） 意見交換記録 

と き  平成２７年５月１３日（水曜日） 

午後７時３０分から午後９時 

ところ  江北公民館 

参加者  ９人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 東保育所の今

後の構想につ

いて 

●東保育所の今後の構想は。 

周辺の農家は風や影になり近隣の

作物の生育が悪い。 

●以前、農家レストランを検討していた

方がおられましたが断念されました。何

かあれば利用していきたいと思ってい

ます。壊すことは考えていません。 

●（町長）現在、使いたいという話もあ

り、まだ使える施設なので有効的な使い

方をしたいと思っています。 

 

●公募により利用者を決定していく予定です。（総務

課） 

２ 庁舎統合につ

いて 

●行政改革も大事で、町村合併も

庁舎合併も誰かが犠牲になるのは

分かるが、何とかならないか。こ

のままだと道路も悪くなり施設も

なくなり、中北条が疲弊する。 

何かいい方法はないのか。 

●（町長）現状は部署が分かれていて分

かりにくい場合があります。今までは合

併しても２町あるとして交付税を多く

もらっていましたが、今後は一つとなり

交付税も減るため、町を持続させるため

には行財政改革が必要です。総合窓口は

残し、その中に地域づくり部門を置いて

疲弊することのないようしていきたい。 

 

●統合後の北条支所には、地域づくりを担当する部

署を設け、地域が疲弊することのないよう対処して

いきます。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

３ 住民負担につ

いて 

●事業を行えばお金がかかり、地

元、住民負担が増えてくる。合併

特例債がなくなってから真剣勝負

となり大変である。 

 

●（町長）受益と負担のバランスを協議

しながら検討していきます。 

今後、財政が厳しくなるためスリム化し

ないといけません。 

 

●過度な負担を強いることのないよう、事業棚卸、

民営化の推進によりスリムな行政を推進します。（総

務課） 

４ 防犯灯につい

て 

東保育所の遊

具について 

●江北から小河原の間の照明につ

いて、国坂道路の角にはあるが、

間にも防犯灯が必要なのでは。 

●遊具（模型飛行機等）がそのま

まになっている。不要なら撤去す

るか、保育関係者に聞いて再利用

するなどしないと腐食する。 

住民からの要望も大事だが、職員

が定期的に地域の様子を見て問題

を発見する必要があるのでは。 

●（町長）部落の間は町が設置している

ので見てみます。 

 

●現場を見てみます。十分現場、地域に

出てまいります。自治会と役場を繋ぐ自

治会相談員制度というのを今年作りま

した。自治会担当や担当課の職員は出て

現場を見ることは大事と思っています。 

 

●設置に向け進行中です。（総務課） 

 

 

●１により決定した利用者の意向を聞いて対処しま

す。（総務課） 

５ 事務の対応に

ついて 

●担当課に依頼しても返答が２～

３週間返事がないことがある。 

２，３日で方針は出るはずなので、

返答がほしい。 

 

●（町長）それはよくないことであり、

実施できる、できないは別にして返答さ

せるよう対応します。 

●課長会等で周知済です。（総務課） 

６ 資料の点検に

ついて 

●資料のページ数が違う。最終確

認されているのか。部外にでる公

●すぐ訂正させていただきます。 ●完成資料の点検を行い、このようなことがないよ

う気を付けます。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

的な資料であり無責任である。 

 

７ 不審者対策に

ついて 

●小学生の下校時間が、学年によ

って下校時間が違う。その場合、

バスは２回出ているのか。 

●バラバラの下校時間のため、見

守りの立ち番して欲しいと言われ

ても、いつ来るのか分からず待っ

ているも大変。今は児童も少なく

パラパラと帰ってきておりなかな

か見守りきれない。国坂まで民家

はないので不安。 

●２回出ています。 

 

 

●必ず登下校の時間ではなく、普通の時

にでもビブズを着るだけでも不審者に

対する効果はあると思っています。 

●（教育長）学年によって下校時間が違

うため一緒に帰るのは難しいです。バス

は、低学年と、高学年で１人で帰る場合

など支障がある場合のみとしています。 

昔は児童が多くいましたが今は少ない

ため、できる時間で立ち番をしていただ

ければと思います。また、ビブス着用に

是非とも協力いただきたいと思います。 

立っているだけでも、不審者からは見え

るので影響はあると思います。 

 

 

 

 

●徐々にではありますが、地域、個人で見守りボラ

ンティアへ登録いただく方が増えてきました。 

今後も、協力要請を行い、町全体で子どもたちの安

全な登下校に努めます。（教育総務課） 

 


